

L'ICAP convoque à la rencontre virtuelle Solidarité contre le Blocus

El reto de salvar la vida

Cambio climático y bloqueo a Cuba

ENCUENTRO VIRTUAL

«SOLIDARIDAD VS BLOQUEO»

17 de enero de 2022 / 09:00 hora de Cuba

Transmisión en vivo desde:

@SiempreConCuba



La Havane, 14 janvier (RHC) L'Institut cubain d'amitié avec les peuples (ICAP) a convoqué à la première rencontre virtuelle Solidarité contre le Blocus, qui aura lieu le 17 janvier.

L'ICAP a publié sur son compte Twitter que lors de la rencontre les invités partageront des informations sur les efforts de Cuba dans la lutte pour la préservation de l'environnement.

Les panélistes mettront l'accent sur les sanctions économiques, commerciales et financières que l'actuel gouvernement états-unien maintient intactes et sur la façon dont celles-ci entravent cet objectif.

La rencontre se produit au milieu de la croissante solidarité des pays amis avec Cuba et du rejet grandissant de la communauté internationale contre le blocus.

Récemment, des membres du Comité national de la Brigade de solidarité états-unienne Venceremos se sont rendus dans le pays et ont réaffirmé leur engagement de diffuser la réalité de la nation antillaise dans leur pays en même temps qu'ils exerceront des pressions pour que cesse l'hostilité de Washington.

S'adressant aux médias, la jeune militante Oeynsonwu Chatoyer a assuré que le soutien se maintiendra tant que le blocus et les agressions renforcés par la Maison Blanche en pleine pandémie de Covid-19 et la crise mondiale découlant de celle-ci, existeront.

Depuis leur arrivée à la Havane le 5 janvier, jusqu'à leur départ, les militants de la solidarité états-unienne ont visité des centres d'intérêt scientifique, historique et social dans la capitale cubaine.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/282864-licap-convoque-a-la-rencontre-virtuelle-solidarite-contre-le-blocus>



Radio Habana Cuba